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울13 ( ) 3第 回 特別市議會 定期會 運營委員會會議錄 第 號

울特別市議會事務處

1995 11 27 ( ) 10日時 年 月 日 土 午前 時

場所 運營委員會會議室

議事日程

1. 13第 回定期會議事日程變更協議 件

審査 案件

1. 13 ... 1第 回定期會議事日程變更協議 件 面

(11 34 )時 分 開議

리 돈하여 주시 니다; .委員長 金洙福 成員○

었 므 하겠습니13 3第 回 定期會 第 次 運營委員會 開議

다.

( 3 )議事棒 打

1. 13第 回定期會議事日程變更協議 件

; 1 13委員長 金洙福 議事日程 第 項 第 回 定期會 議事日程○

합니다.變更 協議 件 上程

( 3 )議事棒 打

가 맞 하여 시민4 13第 代 議會 開院 第 回 定期會

에 한 감시 감독 맡,代表機關 市政

실 수행하 해 所管 常任委員會別 市政

고 그 과 못 하 해豫算執行 行政事務監
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진행 에 고 는 동, 11 30 3 20査 月 日 日 名

들 상 펼 ,議員 趙淳 市長 市政質問

어 지 심사 확 하는 등12 16 96月 日 年度 豫算案

주 하고 는 니다.

하지만 께 는 단 한마執行部 首長 趙淳 市長 議會

사 협 도 없 지95 11 25 11 30年度 月 日 月 日

한 것 살한 사6日間 濠洲 市議會 議事日程

고 에 볼 수 없다고 생각 니다.本 委員長

에 에 해 막 한 지고 는 우리議會運營 運營

에 는 울 , ,委員會 市 副市長 企劃管理室長 內務局長

시 호주 경 간,趙淳 市長 定期會

간 에 사 살議會 議事日程

했는지 여 에 한 답변, 11 30月 日 市政質問

등 에 한 등趙淳 市長 不在時 執行部 對議會

듣고 들 질 답변 통해 호주 에, 議員 趙淳 市長

한 합당하고 득할만한 사 가 도 경우 변議事日程

경 등 수립하여 원만13第 回 定期會 議事日程

하게 루어지도 해 한다고 는 니다.

한 과 그리고,副市長 都明正 企劃管理室長 內務

호주 경 상 하게 보局長 趙淳 市長

고하여 주시 니다.

보고에 질 해 주시 니다.禹元植 委員

니다; .禹元植 委員 禹元植 委員○

지 께 말 하시는 도 에 보고 듣고委員長 議事日程

변경 등 할 수 다고 했는 그것 단 지 다

고 생각 하고 변경. 1趙淳 市長

하고 그리고 지 에 도 마 가지지만, 選擧 過程 千百萬
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울 뽑 울 뽑 태도가市民 市長 市議員

달 습니다 했. 市長 行政執行 會長 投票

고 그 에 한 감시감독 능 할 수 는, 議員 執行部

사 뽑 습니다.

과 다 것 고,機能 役割

상호 견 화 통해 울 과市 改革 方向

해 가는 것 에도 하고 그 동 울市 執行部

에 한 태도는 혀 그 지 다고 생각합니다.議會

들 과 에 도 한 언 가市政質疑

가 상 립 어 에도 하고同伴者

지 산에 지 다 개市長 就任式 市長 副市長

하고 에 개했습니다 그것도 가 에 워.議長 壇下

고 개 했습니다 것 울 가 울. 市 執行部 市議會

어떻게 보고 느냐 어떻게 그 에 한 립 하고, 位相

느냐 고 하는 것 하게 보여주는 한 사 습니다.

지 울 가 해 함에4第 代 市議會 開院 定期會

어 엇보다 한 울 들 한 그리고,市民

질 하는 시간에 울 한 마 사 통市政質疑 市長

고도 없 한 한 갖 어 우도 갖 지 고議長

그 났습니다 우리 들 것 게. 運營委員會 委員

과 체도 담한 심 갖지委員

수 없습니다.

것 어느 한 사 실수 든가 니,公務員 事務錯誤

든가 런 것 볼 수 없습니다 지 지 울 가. 市 議會

했 태도 보 것 드시 필연 결과 고

니할 수 없습니다 런 식 울 태도 가지고. 市 執行部

는 계가 계兩者 同伴者的
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말 어 다고 생각 고 것에 한 한 과, 是正

런 에 해 어떻게 해 갈 것 지 그런 각 듣는

리가 어 에도 하고 에 했運營委員會 副

리에 지 습니다.市長

늘 가 상 가동 는本委員 運營委員會

것 지 닌지 것에 한 들 단委員

고 하지 에 답변, 副市長 企劃管理室長

듣는 것 한다 하고 그 지,同意 運營委員會 續開

다 하에 다시 집해 다副市長 運營委員會

고 생각합니다.

에 해 께 택하運營委員長 案件 運營委員

여러 들 견 고 진행시1 會議

겠습니다.

질 었습니다; .委員長 金洙福 禹元植 委員○

는 가 에 갑委員長 市長 議事日程

다 통해 가 수하고 신 리에 계

신 우리 들보다도 욱 개한 사 니다 그리고.同僚委員

한 지 리 지도 하지 것 욱副市長

감 감 수가 없습니다.

그 우리 들 견 듣 에委員 企劃管理室長

에게 연 해 리에副市長 副市長

하도 취해 주 니다.

니다; .企劃管理室長 都明正 企劃管理室長○

런 리가 게 단 통감하 委員

님 말 하신 에 해 간단하게 말 드리겠습니다.長 事項

님 에 님들運營委員長 室 委員 政務副市長

시지 느냐 하고 에게 했습니다 그런.
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울 에 주 하는 미 가 지市立大學校 地方自治 世

에 개 가 고 습니다 미 는.宗文化會館

에 계획 고 여 에 우리 님 가 주,行事 副市長

하고 런 계획 어 었습니다 그런. 出席要

는 에 갑 생 고 해 시간 맞지求 事項

게 었습니다.

한 사항 역할企劃管理室長 議會 市

가 맡고 습니다 시는 같 에. 企劃擔當官

도 고 해 가 신 그간 경 든가 런議會協力係

에 해 님들 지 하신 에 해 상하게委員 事項

드리도 해 해 주 합니다.報告

질 하 하겠습니다; , .禹元植 委員 委員長○

께 그런 에 늘 하지 못한다는 통보副市長

사 에 습니 그 지 습니, ?

그 가 그 말 드리 고 한 것;委員長 金洙福○

늘 에 미 가 습니 ?副市長 時

가 는 에; 9企劃管理室長 都明正 時 世宗文化會館○

행사에 가신 것 고 습니다.

그러 그 에 한 님;委員長 金洙福 議長 議長○

계 하고도 사 에 화 감도 없었지 습運營委員長

니 그것 체가 우리 시하고 경시한? 議會

사 고 니다.

냐 하 숭어가 뛰니 가 뛰는 격 우市長

리 시하고 우리 경시한 그 그 답습해 副

지도런 행 한다고 어떻게 해 울市長 市

우리 가 원만하게 겠는가 그리고 주?議會 運營

했 지 쯤 지 겠습니 연 도 취해 보지도?
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고 지 답변하겠다고 하 는 단企劃管理室長

연 취해 보시고 어 결과 어 에 계신가 도는,

해 지 느냐 는 게 생각 하는, .

겠습니다 연 취하도 하겠습; .企劃管理室長 都明正○

니다.

해 주; .委員長 金洙福 金聖浩 委員 發言○

니다; .金聖浩 委員 金聖浩 委員○

다리는 런 는 는 필 하다고 생각합副市長 停會

니다.

께 그런 여러 가지 상 하 가 생하禹元植 委員

니 우리 님들 사 어 보 는 그런 했運營委員

니 그 에 해 냐 하 경시하는, 市長 議會

그런 태도 취하고 호주 고 그 다 에, 副市

도 사 통보 없 미 에 해 고 그런 시 에,長 副

다린다고 어떻게 하고 들 다립市長 停會 運營委員

니 지 각 가 열리고 는 후에 후에? 常任委員會

다시 집 하든지 그런 고 하,運營委員會 散會

고 돌 가는 것 직하다고 니다.

에 해 확하게 짚고 어가도 합시다, 委員長

님.

해 주십시; , .委員長 金洙福 梁敬淑 委員 質問○

같 견 니다; .梁敬淑 委員○

과 경시하는 에 어 우리가市長 副市長 議會

엇 에 다 니 지 간에, ?副市長 監査期間

그 에 에市長 外遊 副市長 運營委員會

해 한 변 듣고 리에 지 습니다.

그 에 우리 에 강 하는 것議會 次元
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다고 생각 합니다 고 에 해. 市長 副市長

우리 는 결 해 는 것 니다.議會 趙

시하는 만 한 는淳 市長 議會 外遊

회에 드시 시 한다고 생각 합니다.是正

그런 미에 우리는 다릴 필 가 없다李海瓚 副市長

고 생각 하고 다고 해도 변 하는 것에 지 지,

것 에 우리 하는 것 다고議會

생각합니다.

는 시하는 만 한 에趙淳 市長 市議會

해 말 드리겠습니다.

울 산 한 에 어느 것 하 지는 것市

못 느 고 는 현실에市民 市長

하고 는 한 보여주고 는 것에外遊 行政

해 개탄 못하겠습니다 욱 울. 趙淳 市長

시하는 만 함 지 드러내고 다는 에市議會

감 지 느 니다.

어떻게 에 어 한 동 해도 하지 고市長 議會

들 가 심 는 에 해 질 하는市民 本會議 市政

지 시하고 다는 말 니 ?質問 外遊

들 지 시한 화 한 에市長 市民 外遊 報告場

어 삼 화 피해 들 항 었다는 말 니

체 독하는 동시에 시민들 엇 원하고? 市議會

는지는 곳하지도 다 학 강연

하고 다 과 뷰 하고 만 하느 고, ,

못 겠다는 것 들 가 할 짓 는 말 니 ?市民 代表

울 한 울 가 계 시하는市長 市 議會

사에 해 우리 는 단호해 할 것 믿습니다.議會
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울 는 도 포함하여市 市金庫 再契約 公開競爭 市議

하여 결 하겠다고 에會 本會議 市政質問 答辯

혔 에도 하고 단 한 마 상 도 없 80議會

특혜 주었年間 隨意契約 商業銀行 市金庫

다시 지 하겠다고 연 어 에 하 니 에는,言論

체 지 겠다는 도 살市長 市政質問 議會

하고 는 것 말 니 ?

취 후에 각 과 등趙淳 市長 稅金 地下鐵料金 公共料

없 게 하는 주도 역할 하고 습니다.金

내 에도 울 들 가 망 니22%市民 市稅負擔

다.

확 해 해 지 진하겠다 울市長

산 에 고 해,特別法 制定 自治區 財政均衡

진 담 환도 건 가고消費稅 綜合土地稅

는 것도 해 지 못하 슨 가 게 다는外遊

말 니 들 도 체 엇 했습니 러한? ?公務員 外遊

에 해 말리지도 습니 욱 울 지? 市議會

게 시하는 행태는 상 가 과할趙淳 市長 議會

수 없 것 니다.

에 해 도 마 가지 니다.副市長 趙淳 市長 議會 市政

고 었 에도 하고 한 마質問

해도 하지 고 핑계 에 하지 는外遊 本會議

것에 해 들 고 들 다 하지市民 市議員

것 고 믿습니다.

울 계 들 에게 드시 연本委員 市 趙淳 市長

취하여 여하 하고 에議會 本會議

할 것 하고 에 해 할 것, 議會 決議
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합니다.動議

상 니다.

니다; .宋仁回 委員 宋仁回 委員○

께 가 겠습니다.委員長

지 그리고 도 지, ,副市長 內務局長 議會事務處長

상황에 회 진행 고 는 것. 運營委員會

니 답 님 해 주? .委員長

지 내가 그 언 하시겠다고 해;委員長 金洙福○

언 회 드 고 지 하고 숙 한, ,兩 幹事 停會

했다가 에 하 원 시킨2午後 時 副市長 關係會

다 에 리에 계신 우리 님들 못 지시고,委員

한 거 귀 시키든지 그 지 우리,趙淳 市長

가 현 상태에 는 변경시킬 수는 없습니다 여러.議事日程

가지 현 후에 했 하는 여러2 ,午後 時 委員

어 십니 ?

해 주 .洪樂元 委員 質問

니다; .洪樂元 委員 洪樂元 委員○

사실 체 내 는 상태에 해會議 同

여러 들께 말 하시는 듣고 공감 하 ,僚委員

한편 는 단 우리가 런 집 해會議 開議

하 는 단 지 우리가 해 는宣布 議事日程

께 어 한 해 하 에市長 外遊 議事日

에 가 재 것 고 습니다.程上

그 다 단 집 한 상 지 여러 말,會議

하 지만 경시하는 그런 보 지, 議會 議事日

에 혀 는 에 했는가에 해 는程 市政質問 外遊

단 체 내 것 같습니다.
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그 지 께 리에 하 지副市長

만 그런 든 리하시는 님께 계시니 늘企劃 室長

리에 는 우리가 게 상태에 그냥 할停會

것 니고 단 그 듣는 것 다, 答辯

고 니다.

한 그런 지 들어 할 필 는 없고,副市長 答辯

니 지 들어 지 건 運營委

들 슨 니고 에 그5 ,員會 委員 分 會議

보 그러한 하고 것,停會

가 니다 단 집한 상 우리가 시하고. 會議

는 그 에 한 단 듣는 것 순執行部

고 는 생각 합니다.

해 주십시; .委員長 金洙福 金洪奎 委員 發言○

니다; .金洪奎 委員 金洪奎○

틀 에 리에 하고 그 다本委員 副市長

에 님 가 했습,企劃管理室長 內務局長

니다 했 에도 하고 당연 늘 해. 副市長

에도 지 하고 다 고 하는,

어 가 고 어 가 지는 가 겠습니다만, ,

경시하는 현 시 에 지도 계市長 議會 副市長

런 식 한다 계가 과연 어議會 執行部

떻게 갈 것 지 심 감스럽습니다.

한 재 가 하는 니다.

님 어 한 경우 도 후에 한 쯤3副市長 時

해 듣고 그 다 에 우리,副市長

에 든 님들께 말 하시겠습니다만,運營委員會 委員

하루 당겨 귀 하시게 하든가 니 그, 副市長
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확한 듣고 우리 에 는 해 가는 것議會

다고 니다.

여러 님들께 말 하 습니다만,委員 市長

그러고 그러고 그리고 여, ,劃市長 企劃管理室長

듣는다는 것 는 상당 고 생각 합니

다 것 게 해 는 니다 원 가 생. .

것 했고 특, ,市長 外遊 定期監査 定期會 外

하 그것도 도 지는 러한 상황 어遊 市政質問

에 주 원에 는 한 니다 러한.議會

그냥 어갈 수가 없고 러한, 企劃管理室長 答

보다는 질 원 공 했, ,辯 市長 副市

답변 해 주어 도리 니다 견해 듣고. ,長 副市長

그 다 에 우리 에 님들 원에運營委員會 委員 議會

할 수 는 것 하고 가 하루, 市長

도 리 귀 할 수 도 원에 하는 것도議會

것 같습니다.

상 니다.

습니다; .梁敬淑 委員 議事進行發言○

질 해 주십시; .委員長 金洙福 梁敬淑 委員○

는 그 에 해 합니다 냐; .梁敬淑 委員 意見○

하 지 가 한 했 에도議會 副市長

하고 하지 습니다 가.副市長 運營委員會

심도 없습니 지 니다 다 내 개? .監査期間 監査

고 사 하다고 해 에 했는 시會議

간 하지 니 할 지副市長 副市長

다 다는 것 니 ?

만 에 하지 는다 는 엇2時 副市長 議會
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는 것 니 하 고 했는 도 하고 단 한?

마 사 통보도 없 하고 지 에2時

한다는 보 어 습니 그리고 에? 2副市長 時

한다한들 슨 할 수 겠습니 ?

한 변 에 우리가 엇 들 수 겠습니 는 런?

에 해 동 할 수 없습니다.會議進行

결 하고 가,議會 議會 市長 副市長

에 해 어 내 할 것 지 그 결 하는

것 하고 지 는 미 진행 고 는 에, 會議 會

체 하 그러 에 다, 2議 停會 副市長 時

할 것 니 내 가능하다고 그러 내 다시 열 것?停會

니 심 살 겠습니다? .議會

상 니다.

원만한 해; 10委員長 金洙福 會議進行 分間 停會○

합니다.宣布

( 3 )議事棒 打

(11 58 )時 分 會議中止

(12 10 )時 分 繼續開議

하겠습니다; .委員長 金洙福 會議 續開○

( 3 )議事棒 打

해 주십시 .金洪奎 委員 發言

니다; .金洪奎 委員 金洪奎 委員○

에 언했듯 하고 후 2本委員 停會 時

다시 해續開 副市長 企劃管理室長

연 드리고 해 늘 만 에 하신다 그것

체 원에 다루어 것 같 주.議會

한 에 할 수 도 해 주시고,
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우리 는 해 하는 것 다2運營委員會 停會 時 續開

고 니다.

상 니다.

다 님 없 십니; ?委員長 金洙福 委員 異議○

없습니다 하는( )委員「 」

그러 견 과 우리 식 해 지2時 停會

합니다.宣布

( 3 )議事棒 打

(12 11 )時 分 會議中止

(14 13 )時 分 繼續開議

원 었 므 합니다; .委員長 金洙福 續開 宣布○

( 3 )議事棒 打

호주李海瓚 政務副市長 趙淳 市長

경 간 간 에 사, 定期會

살했는지 여 , 11 30議會 議事日程 月 日字

에 한 답변 등市政質問 趙淳 市長 不在時 執行部

에 한 등 듣도 하겠습니다.對議會

께 는 보고하여 주시 니다.李海瓚 副市長

; .宋仁回 委員 委員長○

질 하여 주십시; .委員長 金洙福 宋仁回 委員○

경 듣 에 우리가;宋仁回 委員 政務副市長○

에 했었습니다 에.運營委員會 會議 運營委員長

틀림없 늘, , 11政務副市長 內務局長 企劃管理室長

에 하는 에 청 한 것時 開會 運營委員會

고 습니다 그 그런 에 해. 11政務副市長 時

사 에 청한 살,會議 運營委員會

한 한 사과 듣고 그리고, 25 30趙淳 市長 日 日
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지 시드니에 체 한다는 사실 우리가 다 고

에 들 그 내 에 해 질 하고1委員 政務副市長

답변 듣는 그런 순 진행할 것 합니다.會議 動議

여러 우리 에; ,委員長 金洙福 委員 宋仁回 委員 動議○

가 없 십니 ?異議

없습니다 하는( )委員「 」

그러시 경 하시 에 우리 들同僚委員

질 하신 다 에 내 과 경 해 주시

니다.

; .洪淳喆 委員 委員長○

그러 질 하여 주십시; .委員長 金洙福 洪淳喆 委員○

니다; .洪淳喆 委員 洪淳喆 委員○

에 울 살림 맡 주 고가地方化時代 千百萬 市

많 실 사료 니다만 지, 20 13日 第 回 定期會 開會時

울 님 한市長 關係公務員 出席要求 件 上程 可決

었습니다 가 지. 11 30 12 2市政質疑 月 日 月 日

도 하 다는 것 에議會民主主義

도 하는 행 가 닌가 심스럽습니다 피 못할 사.

었다 통하거 니 에게運營委員會 議長團

해 하 다 해가 었 니다 그런.

도 하고 언 말 한 마 없 하 다는 것

어 한 변 과 도 립 지 는다고 니다 하.

만 보 도 한 든 것 보는 것 같습니執行部 無事安逸

다.

그리고 에39 4地方自治法施行令 第 條第 項 政務副市長 市長

보 하여 과 수립에 여하고 타政策 企劃 政務的 業

수행한다 그리고 울 에 보 울. 822務 特別市訓令 第 號
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규1 ,特別市副市長事務分掌規程 第 條 地方自治

에 한 사101 39法 第 條 同法施行令第 條 副市長

에 하여 규 함 한다 사. 2 ,第 條 副市長

사 다 과 같다 해 공보,政務副市長 專擔事項

업 협 에 한 사2 ,第 項 對國會 對議會 政黨

항 시 어 습니다.

특 능과 역할李海瓚 政務副市長 議會 執行部

어느 누 보다 시리 믿습니다 는 시한. 議會

사가 니 울 우 하는 행 에 볼千百萬 市民

수 없습니다 에 한 근본 고 는 진 한 답변.

해 주시고 귀 과 동시 공식 사과, 趙淳 市長

합니다.

상 니다.

다 계시; ,委員長 金洙福 委員 質問 李海瓚 政○

께 는 우리 질 에務副市長 洪淳喆 委員

한 답변과 런 사태 지 게 계 에 한 든

상 하게 경 해 주시 니다.

; .宋仁回 委員 委員長○

말 하; , .委員長 金洙福○

말 드린 내; 11宋仁回 委員 本委員 政務副市長○

사과 듣고 호주 체,時 會議 趙淳 市長

에 해 는 가 다 고 습니다 그러니 들. 委員

질 하고 거 에 해 답변1 .政務副市長 ……

니 질 할 계시냐고 그러니; ,委員長 金洙福 委員○

가만 계 에 진행 하는 것 니 우리會議 宋

께 는 그 해 주시 니다.仁回 委員

그러 가 하겠습니다; .宋仁回 委員 質問○
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꾸 니 단 계시니 답변;委員長 金洙福○

듣고 하고 그럽시다.

그 게 생각하시 그 게 하; .宋仁回 委員 委員長○

답변드리겠습니다; .政務副市長 李海瓚 政務副市長○

늘 에 들市議會 運營委員會 關係公務員

했습니다 에 도 한 건에 하 늘. 11市 時

에 게1 , , ,運營委員會 行政 副市長 企劃管理室長 內務局長

사 했습니다 가 에 경 확.

해 보니 에 는 , ,本 委員會 政務副市長 企劃管理室長 內務

가 고 그 게 한局長 議決

달 하는 과 에 니고 1政務副市長 第

마 타가 것 같습니다.副市長

그 한 는 가 어 는1第 副市長

내 는 늘 울9 30時 分 市立大學校 附

울학연 미 에 님 신해設硏究所 市長

사말 해 고 회에 할 어 가,

에 못했고 달 과 에 해가, 1行政 副市長

생겨 못한 것 같습니다.

그 것 실 원에 루어진 것 같습

니다만 달과 에 못 커 니 것 같

에 해 해 주시 니다.

째 규 에 해 ,地方自治法 公報官業務 對國會

에 해 님 보 하도,對議會 政黨業務 市長 政務副市長

어 고 필 한 경우에는 님 신해 활동하, 市長

도 규 어 습니다.

늘 계 질 에 해 가運營委員會 會議

님 신해 님들 질 사항에 해 실하게 답市長 委員



- 17 -

변 드리도 하겠습니다.

그러 우리 질 하여 주십시;委員長 金洙福 宋仁回 委員○

.

니다; .宋仁回 委員 宋仁回 委員○

가지 에 사태 것 같습니다.

첫째는 원 고 본 그런 에 市長 議會 開

에 특 에 귀 하지 고 해 체 가 가,會 市政質問

능한 것 지 것 다시 말해 에 견 감, 議會 執行部間

독 는 피견 피감독 계에 간에 상,

립 어 는지 한 지 지 상호 드시 어,

계가 하게 지 어 는지 에 해 市長

신해 답변 해 주시 고 째,政務副市長

실질 고 그런 에 호주市長

사 에 협 가 어 었는지 고 싶습니다.議會

들어 결 고 후에市長訪問 議會日程

확 었는지 결 어 다, 市長訪問

도 확 에는 드시 에 그것 통보했日程 議會

어 었다고 생각 합니다 그 에 그러한 내 들. 議會

통보 했는지 여 답 해 주시고 .

경우 확 에議會 市政質問 日程

호주 결 었다 것 단 큰市長 日程

사료가 니다 그 그런 에 어.

어 한 순 진행 었고 에, 議會事務處 執行部間

어 한 화들 고 갔는지 혀 주시 니다.

그리고 에 든 에,執行部 議會 議會 市長

든 간에 협 가 얼마든지 가능했 리

고 생각 하는 그런 에 어 가 지
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었는지 해 청 는지 그런 등에 해 도, , 政務副

청합니다.市長 答辯

상 니다.

다 해 주시 니;委員長 金洙福 梁敬淑 委員 質疑○

다.

시하는 만 한;梁敬淑 委員 趙淳 市長 市議會○

는 회에 드시 시 다外遊 是正

고 생각 합니다 울 에 산 한 가 많. 市

고 많 공 했 에도 하고 시민들, 趙淳 市長

직 지는 것 거 못 느 고 습니다 런 상황에.

취 후에 첫 째 그것도 간,市長 定期會 行政監査

에 한다는 들 시민들 할 것外遊

고 생각 합니다 시민들 심사항 질 하는. 市

에 여하지 겠다는 욱政質問場 市長

수 없는 고 생각합니다 욱 러한 상황. 議會

단 한 마 상 해도 없 지 고 다는 에

해 는 들 결 과할 수 없는 니다.議員

보 하는 께 는 런 간에市長 政務副市長 定期會 市

해도 없 다 학에 가 강연 하고 다니長

고 각 만 에 하거 시 하고 다, ,

과 뷰 하고 다니는 것에 해 어 한 평가 하고

는지 해 주시 니다 어도 런 황.答辯 副

한 들 말 어 는 것市長 關係公務員 外遊

닙니 ?

첫 째 도 화 한 하 고 했 삼海外外遊 報告

화 피해 들 가 항 했 것 억할 것

니다 그 다 하는 그런. 市長 補佐 執行部 公務
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었다 에 해 미리 그 지하 해員

도 는 시민 질타 미리 막는다는 미에 도 그러

지 말 고 강 하게 말 어 다고 생각 합니다 에.

해 어떻게 생각하는지 해 주시 니다.答辯

그리고 가 미 에 결 했습니10議會 定期會 月

다 울 계 들 여하 막 하고. 本委員 市 議會

에 여할 수 도 연 취해 드시本會議 市長

해 할 것 고 믿습니다.

그리고 한 러한 과 에 통해 우리本會議 市議會

울 들에게 공식 사과 해 할 것 고 단市民

합니다 만 울 에 도 하지. 市長 本會議 市政質問

는다 우리 는 하고 시민들議會 趙淳

만 함 질타 당할 수 도 하는 취해市長

한다고 생각 합니다.

상 니다.

우리 님들 해 하;委員長 金洙福 委員 質問○

시 에 해 해 주시 니다.

께 하실 에 하시고,李海瓚 副市長 答辯

하시도 하 겠는 여러 어떻습니, ?委員

습니다 하는( )委員「 」

께 는 시고 하실 에 시,李海瓚 副市長 答辯

니다.

그러 다 하여 주시 니다.金鍾來 委員 質疑

니다; .金鍾來 委員 金鍾來 委員○

님 에 늘 에 해副市長 答辯過程

하고 합니다.

상 타가 어 늘 에 께政務副市長
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못하 다고 말 하 는 생각할 는本委員

우리 울 그 게 미 한가 런 감 습니다, .市 行政

런 말 드리느냐 하 만 타 고 했 는,

과 가議會 執行部 市廳 政務副市長

사항 러한 가 달 다1行政 副市長

하 도 께 쪽 연결 해1行政 副市長 政務副市長

런 어떻게 리 고 는가 못 타가 닌가 하,

고 에 연 해 확 해 할 것議會

생각합니다 그런 확 행 혀 없고. ,

그런 변 하지 는가 런 생각 듭니다.

째 는 우리 께 도 지 하 습니다만,同僚委員

협 체 에 해 짜가定期會 議事日程 市 執行部

혀진 고 습니다.

그런 지 지 특25 12 30日 月 日 期間 行政

간 니다.事務監査

는 것 그 동 울 에 한行政事務監査 市 行政全般

합 합 하고 는가 런,

하고 지 하는, 行政事務監査

니다 러한 상황에 께 는 매 매 체크 해 그. 市長

런 슨 사항에 해 는가

해 는 고 는 런 도 시 하고

에 는 것 같 학 청강연 지 우호 진,

지 런 하고 는 해가 지 는다,

욱 우리 첫 니다11 30 .月 日 定期會 市政質問

우리 울 해 울市政質問 千百萬 市民 市議

들 울 에 해 특 에,員 市 行政 全般 行政事務監査

사항 합 해 市長
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에 해 확고하고 지 는 해 주어 시答辯

간 도 하고 한다는 것 도11 30月 日 市民

에 에 보 도 해가 지 는, 市議會

사항 니다.

런 우리 뿐만 니 울議會 市民

해 도 는 현하 해 도 도 해가, 行政

지 는다 런 지하 에 해 상,

한 어 겠다는 말 드리 말 마

고 합니다.

하실 계십니; ?委員長 金洙福 質疑 委員○

하여 주십시 .鄭鎭宇 委員 質疑

니다; .鄭鎭宇 委員 鄭鎭宇 委員○

지 지 여러 님들께 하실 말 다 하신同僚委員

것 같습니다 여 에 언 한다 우리. 本委員 同僚委

께 에 말 하신 같 우리 취 하고員 趙淳 市長

맞 하는 고 우리 고, 4定期會 代 議會 開院 定期

맞 습니다 그 에 도 에 우리.會 市政質疑 市長

하게 그런 경 에 해 여러 가지 가 었습니다.

그런 그 게 생각합니다.本委員

한 어 행사가 경우에 해

합니다 단 할 수도 습니다 그러 그 상. .

가지고 지 하고 는 것 니다 우리. 執行部

에 도 가 습니다 들어.議會 企劃管理

같 경우에 에 ,室長 企劃管理室 趙淳 市長

갑 스럽게 루어진 것 닐 것 니다 상당 간 동 여.

가 었 것 니다 그 다 사 에 하고 협 거. 議會

쳐 할 수도 었습니다 그런 그런 상 가 지.
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리에 가 고 습니다. 運營委員會

하고 는 리에 에趙淳 市長 濠洲 訪問 市政質疑

에 할 수 없다는 것 에 게 습니다 그.

우리 울 님들 단 사실 하게 생각하고市議會 議員

하고 는 것 사실 니다.

그런 지 각 에 하고 습常任委員會 行政事務監査

니다 단 님들도 니다 그 여러 님. .議員 委員

들 해 할 는 다 것 같습니다 그 우리. 副

듣고 거 에 한 리 마 하고 하는,市長 答辯

것 것 같습니다.

다 하여 주시;委員長 金洙福 禹元植 委員 質疑○

니다.

니다; .禹元植 委員 禹元植 委員○

에 님들께 다 말 하 에 는 한 가委員

지만 겠습니다 지 께 하시. 趙淳 市長 就任 副市長

하 지다 개 하고 마지막에 단하에 워議長 紹

했 습니다 그것 보 못.介

하는 생각 했습니다.

님 그리고 울 가 게,趙淳 市長 市 執行部 議會

는 는 하는 생각 했 는 그것,

보 늘과 같 런 습 우연만 니다 하는 생각

하게 니다.

울 가 말 가 해 는 특,市 執行部 趙淳

님과 울 들 말 단합 해 견 화市長 市議員

통해 해결해 가고 어 운 함께 뚫어 가,

만 어 고 복 한 울 어 운 들 그리고,市 中央

계 해 다가 는 견 막 낼 수政府
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그 동 과 살펴 보 그리고,趙淳 市長 執行部

에 해 말 실망하지 수 없습니다 것.對議會觀

혼 만 생각 니고 하는, 147千百市民 名 議

들 다 갖고 는 생각 니다 그리고. ,員 趙淳 市長

울 에 해 말 해 주시 니다.市 執行部 對議會觀

상 하실 계시지; ?委員長 金洙福 質問 委員○

그러 께 는 하여 주시李海瓚 政務副市長 答辯

니다.

지 님 님; , ,政務副市長 李海瓚 宋仁回 委員 梁敬淑 委員○

님 님 님 여러 님, , ,金鍾來 委員 鄭鎭宇 委員 禹元植 委員 委員

말 질 사항 겹 도 하고 그 습니다만,

내 합 해 말 드리겠습니다.

우 간단한 말 드리 가 말 드,

것 럼 늘 에 한 것 한11時 會議 副市長

단 공 게 달 에 는 미 쪽, 祝辭

혀 고 업 가 니고 내1 ,副市長

해 는 미 집행 는 스 에9時

득 못했다 하는 말 드리는 것 니다 누.

못 든 간에 커 니 해에 생 니

해 해 주시 니다.

그 다 에 님 해 에 해 말 드리趙淳 市長

겠습니다.

민 시 첫 에 당연 님定期會 本會議 市長

하 에 실하게 하시는 것 당연한 도리市政質疑 答辯

고 생각 합니다 그런 님 에 가시게 경. 市長 濠洲

가 말 드리 원 그런濠洲

것 한 습니다.
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가 님 해 민 시8 9月 日 濠洲大使 市長 市長

고 하니 동 시 계 특 경 협, -韓 濠洲間

든가 환경 계 런 것 에 濠洲

해 주었 겠다 는 말 고 시드니, 濠洲

학에 상당 한 연 니다 연 에 동 는.

청하는 말하 시드니 학 는, 濠洲

한 우 는 그런 청강연 청 했습니다.

그 내 그것 하다가 지 11 9檢討 月

그 동 에 든가 든가 런 것,日

협 하느 고 시간 늦어 는 11 9月 日 豪洲訪問 計

결 했습니다 결 할. 11 9劃 月 日濠洲訪問計劃

지는 한 달 지 었습니다.市議會 議事日程

가 공 수한 것 에 수 했는11 14月 日

가 과 에 한 것 하11月初 富日程 儀典 濠洲

고 협 했는 그 지 확 지市議會

가 에 단 결 했습니다11 9 .月 日

그리고 집회 통보 가 한 보낸 것定期會議 市議會

고 열겠 니 하11 14 , 11 30月 日 本會議 月 日

는 가 수 것 니다 그11 23 .出席要求書 月 日

득 님 확 다 에 울市長 濠洲日程 市議會

확 었 에 하루는 할 수30本會議 日程 日

없는 그런 혀 리고 말 습니다.

그런 하고 협 할 에 에30濠洲 日 本會議

답변하실 수 도 가 검 해 니 에29日 濠洲日

어떻게 어 는가 하 에程 濠洲 下院議長

하도 어 고 들하고 함께, 濠洲 上院 野黨指導者

하게 어 고 후에는 뉴사우스웨 주 하, 首相
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도 어 습니다.

게 한 가지 하루에 다 걸 에

취 하고 에 귀 하신다는 것29日

사실상 어 울 뿐만 니고 상 프 상 단外交

가 는 에 에는 귀 하 가 어 다30缺禮 日 前

는 그런 단 었습니다.

그 득 에 님 에 하지 못한다30日 市長 本會議

는 것 에 사 에 해말 드리고 해가 었었市議會

그 동 에 에 런 에市議會 實務時間

한 한 감 했 것 같습니다 그 지.

에 가 열릴 지 사 에 것에 한運營委員會

해가 없었 에 님들 여러 가지 해가 신委員

것 같습니다.

그러 결 에 한 어 다 태도가市議會

어 그런 것 니고 런 스 하는,儀典節次

가운 에 시간 맞지 고 님, 市長 儀典

결 는 에 득 한 사 생했다는 것 해

해 주시 니다.

째 님 해 다고 게 말 신, 市長

지 경 동경 울 고 하는 것, ,

가 님 수행했습니다만 말 눈 새 없는市長

에 간 한 그리고3 ,個 國 市長 答訪

몽고 어 운 에 한 우 고國家 都市間 外交

하는 었 에 그리고 가,外交日程 都市間

에 못지 게 매우 커지고 해지리 고國家間

니다.

그 어 운 마 는 었지 결外交日程
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들 해하고 는 그런 원 그런 활동市民 外遊

니었다는 것 다시 한 말 드립니다.

도 역시 마 가지 니다 시 지역에 우리.濠洲訪問

가 가 한 과 많 해 할資源 經濟交流 國

가 가에 해당 는 그런 들 니다 특. ,家

는 우리하고 든가 런 가 많고 특濠洲 原資材 交流

울 에 가 거는 가 다 가 습니다.市 濠洲

지 에도 시고 가 환경에,濠洲 首相 大使

해 울과 폭 강화한 것 많 하고

습니다 호주는 에 어 상당 고. ,環境運動 先進國

우리가 워 할 것도 매우 많 곳 고 에 우리, 環

에 가 는 할 도 많 는 그런 상境技術 濠洲 輸出

가 니다.

그 에 에 가시는 것도 과濠洲 環境關係 施設

상호 런 에 지 협 도 체결했습니다만,環境交流

한 그런 활동 연 못지 게 한 그런環境交流

활동 에 그런 가 결 들 해하고 는外遊 市民

그런 원 는 니 는 것 말 드립니다.

지 님께 말 하신 것 럼 런 한鄭鎭宇 委員

함에 어 사 에議會事務處 市 實務陣 議事

혹 님 에 사,日程 市長 海外出張 日程

에 검 하고 는 것 당연한 고 하겠습니

다 에 도 집할 에 혹 에. ,國會 臨時國會 定期國會 國

할 에는 에務委員 事務處 政府總務處間

한 협 가 어 는 것 행 지, 市議會事務處

우리 사 에 그런 상 했實務陣

님 신해 가 감스럽다는 말 드리겠습市長
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니다.

마지막 에 한 는 마 님,市議會 市長

신 첫 시 에 어느 보民選時代 市長 歷代 市長

다도 에 한 마 과 가 가 각별하신 니다.市議會

가 시고 지 에도 가5 , 3 , 8個月 選擧前 個月 約 個月

시고 해 습니다만 그 마다 언 가市議會

열리고 에 가 지 고 에 가.常任委 本會議

지 고 그러 그것 다 경청 하시고 그 市

에 늘 지시 하고 님 말,幹部會議 部署 市議員

에 타당 고 합리 가능한 수 하도

늘 지시하는 것 가 여러 보고 습니다.

역시 마 가지 여러 가지 활동에 해市議會

심과 해 가지고 들에게 누 지 하고市 職員

습니다 그 에 해 는 결 다 해하시는. 市議會

같 그런 견해가 신 것 니 는 가 다

시 한 리 어 말 드리겠습니다.

그 에 다 말 들 계시겠습니다만 시

어 지 한 고 에 귀29 30日 公式日程 日

하시 에 행 편 주 지 후濠洲

에 도 하시게 겠습니다 마 여 도 하시. 韓國 時

도 어 는 순 게6 55間 時 分

도 하 그 게 리 고 니다 그 득. 30日

님 신해 님 신하는 답변市長 副市長 市長

에 드리도 에 해 해 주시 탁 드리議會 議會

겠습니다.

상 답변 마 겠습니다.

상 질 하실 님 계십니; ?委員長 金洙福 委員○
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질 하여 주십시, .金聖浩 委員

니다; .金聖浩 委員 金聖浩 委員○

께 답변하신 에 해 해 지政務副市長

는 어 가지 어 가 겠습니다.

첫 째 해, ,市長 濠洲外遊 市議會 定期會

가 마 행 운 견 는 그런 상황에市政質疑 執

에 우리 , ,行部側 政務副市長 內務局長 企劃管理室長

한 것 고 는 께政務副市長

답변 도 에 내 커 니 미 해

돼 해 런 사태가 늘 지行政

개 는 것에 해 해 해 달 고 했는 , 市廳內部

커 니 지 니 과 우리執行部側 議會事務處間

커 니 지 그런 에 해 확실하고 확하게 답

변 해 주시고 .

그리고 공식 에 에 달 었14議會文件 日 市廳側

다고 하는 는 주 핵심간 는 니지만議會執行部

우리가 30 3運營委員會 幹事 日 日間 市政

가 루어진다는 것 는 여러 가지 에 한,質疑 議會

합니다만 것 에 님, 11月初 議會 運營委 委員長

에 하 여러 사 것議會 指導部 議長

고 는 에 도 고, 企劃管理室長 議會協力係

여러 가지 보 든지 런 것 가동 는 것 는

에 는 그만큼 우리 보는市廳 執行部 議會

혀 시 는 것 같 .

답변에 님 우리 보는 많趙淳 市長 議會

심 하고 신경 쓴다고 그랬는 副市

님 답변하신 것하고 지 우리 여러 협 사항長 議會
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든지 그런 것 체크하는 혀 해가 지 고 .

마지막 께 는 답변 지도 우리30副市長 日 市政質疑 議

원에 해해 달 는 그런 말 하시고 답변 마會

리하 는 것 우리 에 해 해運營委員會

지 그런 도 우리가 해 것 같습니다.

상 니다.

다 질 하여주시 니;委員長 金洙福 洪淳喆 委員○

다.

니다; .洪淳喆 委員 洪淳喆 委員○

연해 께 는 에 결 했다11 9副市長 月 日 濠洲訪問

고 했습니다 했는 지 지 그러니 도 어. 25 ,日

우리 에 는지 겠습니다만 11 9議會 月 日

여태 지 런 언 한 도 없었다는 체가 는 그

도 는 것 지 그리고 에 해 말 드, 事務分掌

습니다만 에는 1事務分掌 行政第 副市長 事務分掌

고 그리고, 2 ,第 副市長 政務副市長 事務分掌規程

확실 해 는 그에 해 어떻게 에 는 하고市

는지 그것에 해 답 니다.

다 질 해 주십시; .委員長 金洙福 梁敬淑 委員○

에 시드니 결; 11 9梁敬淑 委員 月 日 市長○

었고 에 통보 다고 그랬는, 11 14月 日 定期會議

그 다 에 시 했어 는 것11 14月 日 議會

닙니 통보 에 고 에 다 다? 14 5日 日 後

는 에 해 지 했었 에도 하고 議會

했는지 하게 답변 니다.

그리고 께 공식사과 하지 고 계 해副市長

해 달 고 한다든지 러한 사태가 들 에, 實務陣
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해 커 니 돼 그 다는 식

고 는 것 한 닙니 ?責任回避

그리고 늘 에 해 도11時 議會 出席要求 行政副市長

담당 가 니 당연 직 에政務副市長 運營委

해 했어 니다 그런 해 한 마 없 미.

핑계 에 도 하지 것에 해會議場 市長 議會

시하니 지 시하는 것 닙니 ?副市長 議會

에 해 사과 합니다.

상 니다.

답변해 주시 니다; .委員長 金洙福○

지 가; 11 14政務副市長 李海瓚 月 日 市議會○

통보 는 가 공식 결 한 것 11月

니다9 .日

공식 결 했지만 사실상 내 사11 9月 日

에 스 도 하고 하 에 10濠洲 月末

혀 었 에 에 하는 것보市議會

다는 훨 다는 다시 한 말 드

리고 그 다 에 결 할 에, 11 14月 日 運營委員會 議事

한 통보해 에 실 원에 는 어떻日程

게 가 는지 겠습니다만 게 돌 복, ,

리 고는 확 고 었 것 같습니다 그 그.

후에 런 가 다시 거 게 것 같고 그 다 에,

사 에 해 는 도 말 드린 것 럼 가市 行

그 다 에 게 어1 , 2 , ,政 副市長 副市長 政務副市長

습니다.

에 한 것 하고 계시고1 , 2副市長 行政分野 總括 副市長

에 해 하고 고 말,技術分野 總括 政務副市長
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드린 것 럼 과 에 하고 그 다 에,政策 企劃 市長 補佐 公

그 다 에 쪽, , , , ,報 言論 市議會 國會 政黨 社會團體

업 하도 어 습니다.

그 현재 울 에 도 업 에市 副市長

님 도 드리고 습니다.市長

그 다 에 통보하지 느냐 런 말 신11 14月 日

말 드린 것 럼 미 결 고11 9 ,月 日 定期

통보 에 는 공식 는14會 日 議會

통지 는 언 하는 것 당연,條例上 規則上

한 결과 니다.

다만 가, 市議會 日程 市議會事務處 企劃管

사 에 쪽에 가피한 없는가 확 하理室

는 상호 과 거쳐 짜 게 는 도 말

드린 것 럼 가 미리 혀 었 에 30日

는 가 하루 늦춰 어, 1日

것 닙니 짜 해가, ?本會議

수 었 것 그런 사 에 상호實務陣

한 생 는 다 도가 었 것,

그런 것 혀 니 는 말 드립니다.

회피하 해 가 니고 경 과,責任 事案

도 늘 보니 도 피해가는 것 냐 하는,

각도에 는 그런 것 니고 사 에 간에

화 상태에 생 에 그런 해

해 달 는 말 고 늘 같 경우도 그 습니다, .

본다 는 할 수 에 없는 ,法律的 公文書

그러 게 매 시 에9時

만 해도 가 늘 에 해 다는 것運營委員會
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혀 는 상태에 다 습니다.

그 에 도 니하거 도,出席

했다 후에는 하겠습니 에?出席 午前

미 에 하고 런 가 다고 하 에 상식

보통 들 하는 것 당연한局 局長 市議會

에 어떻게 어 는가 보 그 늘에 가 습條例

니다 보니 에 드시 하 하도. 市議會

어 에 가 말 고 그러 해 해 지,答辯

그러고 가 들하고 같 습니다.職員

가 에 해 슨 다 감 가지거 그럴市議會

가 가 겠습니 민 시 에? 市議會 市

님 함께 어 가 는 한 역사長

한 시 그런 도는 혀 없었다는 다시 한

말 드립니다.

질 하여 주시 니다; .委員長 金洙福 金洪奎 委員○

니다; .金洪奎 委員 金洪奎 委員○

사실 가 늦게 습니다만 그 에 여러, 同僚委員

께 많 하 리 믿고 다만 는 한 가지 염,質問

스러워 말 드리겠습니다 매 우리가 에. 4代 開院 後

지 지 하 보 거 에게 질 합,市政質疑 市長

니다 지 지 어느 고 해 사 없. 副市長 答辯

고 한 사실 없습니다, .質問

다만 지 한, 臨時會 李海瓚 副市長 答辯

하 습니다 그것 새마 가지고 한. 旗 答辯

한 것 억 니다.

그 다 과연 에 도 계시고市政質疑 市長 副市長

하겠다고 했는 한 는 과答辯 市長 副市長
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연 어느 도 수 에 할 수가 는 것 지 는 그 수,答辯

겠습니다.

그리고 지 들께 하 고 많 하委員 市政質疑

시는 들 거 가 다 에게 는 니다 에게.市長 市長

듣고 싶어 합니다 그런 도 계신 과연.答辯 市長

에게 는 하겠다 해 하신市長 副市長 答辯 質問

들 체 듣는 들께 도 과연 그 하겠, 議員 答辯

다고 들어 는지 는 걱 니다.

그 습니다 사 에 러한 도. 議事日程

하고 었다 런 가 없었겠지 그.執行部

러 없다 보니 런 가 가 것 니다.

그 다 과연 그 님들 해 겠다副市長 答辯

지 말 해 주시 고 하, ,副市長 市長 答辯 市長

시 했 그 님들 지 하시겠습니 ?副市長 答辯

하는 것 한 했는 주 에 도質問 市長 運營委員會

사 것 것 다 고 해 하는 것

그 어떻게 해 지 겠어 그 하실 들. 質問

상당 지 에 해 감 가지고 습니다.執行部

그 그 리에 가 볼 는 어떻게 보 執行部

지도 몰 심지어는 님 그 에 해. 市長

하는 리 웠 도 그것도 워 는市政質問

다 해 상당 들 말 많습니다 리 우,議員

는 것도 그럼에도 하고 짜 고. 市政質問 市長

에게 직 고 싶 과연 어 께副市長 答辯

하실지 심 걱 니다.

상 니다.

상 하실 계십니; ?委員長 金洙福 質問 委員○
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질 하여 주시 니다.金聖浩 委員

지 계 우리 님들;金聖浩 委員 運營委員會 委員 常任○

도 고 그런 는 꾸 어지고 습니다.委員會 會議

가 직한 우리 님 합니다 지.政務副市長 答辯

마 그 지하고 계시副市長 國會議員職 國會

에 가 가 런 사태 시政府 部處 總理

직 개 몰 도 언 보도 그런 것

지 뛰 것 니다 고함 고 고.李海瓚 副市長

지 고 하 내 커 니 해不在

거 는 들 런 가 었든實務者 行政錯誤

못 해 늘 사태 지執行部側

것 사실 니다.

런 에 해 님 하게 내 하들副市長

못했다든지 한 사과말 하시고 늘 사태,

결짓도 하시는 것 어 실는지 마 니, 本委員 發言

다.

상 니다.

그러 께 는 우리;委員長 金洙福 李海瓚 副市長 同僚委員○

들 질 과 울러 趙淳 市長 修理訪問 時 所要

얼마 지 항공료 체재 만 등 항 별, , , ,豫算

혀 주시 는 수행, 本 委員長

포함한 항공료 체재 가 원 고 만 등2 , 460 ,名 萬

가 원 것 고 는 만 과1,800萬

에 한 체 내역 상 혀 주시 니다.

보 회에 걸쳐 한다고 그랬5主要日程 約 機關 禮訪

는 그러 한 할 에 원360約 萬 豫算

는 것 고 습니다.
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것 실질 가지고 다니 市長

걸하러 다니는 어 린 것 고 는本 委員長

런 계 도 연 돼도 하다고 생각하시

는지 그 에 해 상 답변해 주시 니다.點

에; 30政務副市長 李海瓚 日 市政質疑 金洪奎 委員○

말 에 해가 어 는 사항 지 해가 없市議會

들 할 수는 없습니다 그.副市長 答辯 議員

님들 님 하는 들도 많 실市長 決斷 質問

것 에 에 단하 갈市議會 副市長 答辯

다 해해 주십사 하는 취지 말 드리는 것

지 해 없 답할 수는 없다는市議會 副市長

말 드립니다.

그 다 에 님께 말 하신 것 럼 못金聖浩 委員 事案

도에 그에 한 말하 지 는 것,

는 다고 항상 생각 하는 사 니다 다만 말. ,

드린 것 럼 님 생각하시는 것 럼 것 그 게委員

도 에 해 루어진 니고 상호간에 사,

통 해 생 것 에 들 못했職員

건 들 못했건 그 들에 해 결市議會事務處 職員

직원들에 해 지 하고,執行部

는 그런 생 지 도 열심 하도 가

하겠습니다.

다만 담당하고 는 한 사 런, 市議會

결과 가지고 런 가 에 해 는 도 말 드

린 것 럼 단 감스럽다는 사과 말 드립니다.

가 런 것 가지고 사과 하고 할 도 한 그런

사 닙니다 다만 도가 그런 것 니고 경. ,
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가 그 다는 말 드리는 것 니다.

그 다 에 님 청에 해 님과 그 수행市長 濠洲 市長

하는 에 필 한, ,政策企劃官 下水局下水課長 公式的

들 그 쪽에 담하는 것 니다.關係公務員 全額 經費

복 항공료 체 다 담해 가시는 것 고 다만, ,

거 가 가 답 만 한 해 고,

에 해 간 에 격 만 해 는 것 습韓人會

니다.

그 그 만 과 그에 는 그것만 에, 市

담해 가는 것 에 많 가는 것費用

니고 그 쪽 주 간 한 청 어 지, 經費

도 그 쪽 다 담해 가는 것 해 한 것 고 다만,

님 가실 에 쪽에 하는 든가市長 政策企劃室

든가 공식 지 는 님下水課長 業務 市長 隨

습니다 그 가 담하고 다는 말.行員 市

드립니다.

상 니다.

하실 계십니; ?委員長 金洙福 質疑 委員○

없습니다 하는( )委員「 」

하실 없 시 상 마 겠습니質疑 委員 質疑答辯

다.

울 등 해 에 리 홍보하는大韓民國 首都 發展相

것도 하지만 우리 들 열 한 에 도議員 自治環境

시민 다하, 市政 監視監督者 責務

하여 주 하고 는 한 시 에 사

에 협 가 어 다 도濠洲 議會 議事日程

시하고 해 한 것 결 못 사 에 볼
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수 없습니다 후 러한 가 지 도 특단. 事例 再發

경주해 주실 것 하李海瓚 政務副市長 執行部 幹部

들께 다시 한 강 하는 니다.

신 에도 에 하여 주신 여러 께 감사드會議 委員

리고 하 여러 께 도 수고, 李海瓚 政務副市長 關係公務員

하 습니다.

상 합니다.散會 宣布

( 3 )議事棒 打

(15 10 )時 分 散會

出席委員○

金洙福 金洪奎 金聖浩 金鍾來

梁敬淑 吳光烈 禹元植 鄭鎭宇

鄭泰宗 宋仁回 洪樂元 洪淳喆

專門委員○

梁在大

出席公務員○

政務副市長 李海瓚

企劃管理室長 都明正


